



“Su cercanía nos marcó a todos”: Jóvenes chilenos despiden al Pontífice en Roma

FERNANDA AROS B.

Una jornada marcada por la emoción, el silencio y la fe se vivió ayer en la Basílica de San Pedro, en el último de los tres días de velorio del Papa Francisco. De manera excepcional, el recinto estuvo

abierto la medianoche local para que miles de fieles, peregrinos y autoridades eclesiásticas del mundo entero pudieran presentar sus respetos al Pontífice argentino, fallecido el lunes. En total, fueron más de 250 mil personas las que, según el Vaticano, pudieron despedirse en

esa instancia del Santo Padre.

“Estamos muy agradecidos de haber podido ver al Papa, de haber estado en Roma. Creo que él apoyó mucho a los jóvenes y nos motivó con frases que nos ayudaron a vivir mejor nuestra fe”, cuenta Juan Pablo Casanova, joven integrante del movimiento Regnum Christi. “Esta experiencia nos permitió conocer más profundamente la comunidad cristiana. Fue algo muy bonito, que nos ayuda a crecer espiritualmente”.

Para Teresita Miranda, también de Regnum Christi, el momento fue profundamente significativo: “Fue una experiencia muy linda, emocionante y buena para vivir mi fe. El Papa me hizo reflexionar mucho sobre la humildad y la sencillez con la que vivió su ministerio. Su cercanía nos marcó a todos”. Agrega que “su personalidad me ayudó a comprender mejor el mensaje de Jesús. Nos enseñó una Iglesia más humana y una fe que se construye con acciones”.

María de los Ángeles (28) viajó desde Viña del Mar con sus amigas y asegura que la experiencia ha sido “inolvidable”. “Viajé específicamente para estar aquí. Poder rendirle mis respetos fue algo muy emocionante. Estuve acompañada por cuatro amigas y sentimos un ambiente de armonía y respeto, con personas muy conmovidas”, dice.

Matías Guzmán, otro joven chileno que ayer estaba en Roma, destaca el impacto que las palabras del Papa tuvieron en su vida: “Frases como ‘hagan llo, no se dejen excluir’, marcaron profundamente mi camino cristiano. Me enseñaron a no quedarme callado y a vivir mi fe con convicción”.

Monseñor Chomali: “Ambiente de fraternidad”

arzobispo de Santiago, Fernando Chomali, detalló que se vivió un ambiente espiritual el jueves y ayer. “Ha sido muy



MOVIMIENTO REGNUM CHRISTI CHILE

PRESENCIA CHILENA.— Miles de jóvenes ya estaban en Roma por el Jubileo.

impresionante ver, palpar la universalidad de la Iglesia. Me ha impresionado la cantidad de jóvenes, adultos, ancianos, niños que hicieron filas por horas para poder saludar al Santo Padre, que está en un féretro de madera en el suelo”, dijo el cardenal. “Hay un ambiente de comunión, de fraternidad que valoro mucho”.



MOVIMIENTO REGNUM CHRISTI CHILE

“EMOCIONANTE”.— Así describen los jóvenes del movimiento Regnum Christi la experiencia de despedirse del Papa desde la Basílica de San Pedro.